# 天沼小だより

桐生市立天沼小学校

NO.17 R4年9月2日



### 新型コロナウイルス対策、引き続きよろしくお願いします。

これまでにない新型コロナウイルス感染症の広がりが心配されておりますが、天沼小学校では、改めて感染防止対策を徹底した上で教育活動を進めております。ご家庭におかれましても、感染拡大を未然に防止するため、以下について改めてご協力をお願いいたします。

- ◎同居家族を含めた毎日の健康観察の継続と記録をお願いします。
- ◎児童もしくは同居のご家族に発熱や咳等の症状がある場合、登校を控えてください。
- ◎児童やご家族が濃厚接触者に指定されたり、新型コロナウイルス感染症に係る検査を受ける場合は、速やかに学校に連絡していただくようお願いします。
- ◎土日や平日の夜間に児童が新型コロナ「陽性」を判定された場合は、「新型コロナ 感染報告フォーム」へ入力する形でご報告をお願いします。

#### 9月1日より欠席・遅刻のGoogleフォームでの連絡を始めました。

朝の欠席の電話連絡の際に話し中のことが多く、ご迷惑をおかけすることがあったのではないかと思います。業務のデジタル化を推進し、朝の電話連絡の混雑を解消できるよう、Googleフォームでの連絡ができるように体制を整えました。ふれあいメールやお便りでお知らせしたように、フォームから質問事項を入力していただければ、職員が確認することができます。また、必要に応じて担任から連絡をさせていただきます。もちろんこれまで通り、電話での連絡もできます。担任に相談したいことがある場合などは遠慮無く電話での連絡をお願いします。

始めたばかりの新しい連絡方法ですので、改善した方が良いところなど、ご意見がある場合には学校までぜひお知らせください。さらに使いやすくするために改善していきたいと思います。

たいと思います。

# カッシンクは、なぜ少なくなってしまったのだろう?

世界で鳴神山(桐生市・みどり市)だけに咲く花「カッコソウ」。今は数がとても少なくなっており、いつ絶滅してもおかしくない状況です。 4年生の理科の学習で、このカッコソウを取り上げて環境について考える学習を行いました。カッコソウについての動画を視聴し、カッコソウを守るために自分たちができることを考

えました。動画に出演している桐生自然観察の森の松島さんが来校し、授業に参加してくださいました。「カッコソウをとらないでほしい」「周りの生きものもみんなが守っていくことで絶滅させ

ない」等、子どもたちは自分なりの考えや願いを書

くことができました。

【↑4年生 理科の様子】

【3年生 カスミ食育授業→】

## スーパーのひみつ、教えてもちったよ

3年生は、カスミさんにお世話になり、オンラインでの食育の学習を行いました。バランスの良い食事について教えていただいたり、スーパーの工夫を教えていただいたりしました。子どもたちはいただいた資料も見ながら、画面の中のお店の方の話をしっかりと聞き、楽しく学ぶことができました。

